



Con el apoyo de:



Foto: reunión comité comunitario de Casa de Paz Alcaldía de Soledad.

# Primeros comités comunitarios de Casas de Paz en 2018

Caribe Afirmativo en el marco del proyecto “Sentidos de la memoria para construir la Paz” realizó el primer comité comunitario en las cuatro (4) Casas de Paz de Caribe Afirmativo del año 2018, con el apoyo de la Fundación Interamericana, es pertinente recordar que los comités son los espacios de interacción entre las Casas de Paz y miembros de organizaciones sociales, e instituciones del Estado que tienen las funciones de acompañar, recomendar y dinamizar en conjunto las acciones que se desarrollen dentro las acciones que se implementan las casas, en pocas palabras, es el escenario destinado por esta estrategia para presentar rendición de cuentas a beneficiarios.



Con el apoyo de:



## Comité Comunitario Casa de Paz de Ciénaga



Foto: reunión comité comunitario de Casa de Paz en Alcaldía de Ciénaga.

El martes 13 de marzo, en las instalaciones del enlace poblacional LGBT del municipio de Ciénaga, con la presencia de 2 funcionarias y un funcionario de la administración municipal y 6 beneficiarios y una beneficiaria de la casa de paz representantes de la sociedad civil, se reunieron convocados por el coordinador de casa de paz de Ciénaga, Ilder Reano, quien

presentó de manera concreta los logros del año 2017 y lo que va corrido del 2018.

Valoramos las declaraciones de funcionaria de alcaldía municipal al expresar que desde la visibilización del coordinador de casa de paz de Ciénaga como persona abiertamente LGBT y su roll como líder, las y los funcionarios públicos han cambiado notoriamente conceptos prejuiciosos acerca de esta población. Nuestro reto es cambiar estos prejuicios en las calles también.



Con el apoyo de:



## Comité Comunitario Casa de Paz de Maicao



Foto: reunión comité comunitario de Casa de Paz Alcaldía de Maicao.

El 21 de marzo, asistieron 6 funcionarios y funcionarias públicas y un representante de sociedad la civil de este municipio, con el fin de recibir la información e todas las actividades realizadas por Casa de paz de Maicao. Este ejercicio de rendición de cuentas lo realizó la coordinadora de este lugar, la señora Maritza De Luque, quien

mencionó una por una las actividades y el impacto de estas en este sector del departamento de la Guajira.

Resaltamos el altísimo interés de articulación con Casa de Paz de delegados de secretarías de juventudes, víctimas, discapacitados/as y enlace poblacional LGBT, mostrando necesidad de trabajo en conjunto.



Con el apoyo de:



## Comité Comunitario Casa de Paz de El Carmen de Bolívar



Foto: reunión comité comunitario de Casa de Paz de El Carmen de Bolívar.

El miércoles 14 de marzo se hizo de igual forma la rendición de cuentas o reunión de comité comunitario de casa de paz del Carmen de Bolívar en las instalaciones de esta misma casa de paz, con la asistencia de un funcionario público y 3 personas LGBTI miembros de la sociedad civil carmera.

El espacio, al igual que en los otros municipios, se aprovecha para además de recibir información del señor Omar Mesa como coordinador de casa de paz de este municipio, la sociedad civil asistente realice recomendaciones a alcaldía municipal en representación de funcionario delegado, en aras de mejorar relacionamiento de ente territorial con miembros de población LGBTI.



Con el apoyo de:



## Comité Comunitario Casa de Paz de Soledad



Foto: reunión comité comunitario de Casa de Paz Alcaldía de Soledad.

El 14 de marzo, Siendo las 4:30 pm se da inicio al primer comité comunitario de la Casa de Paz de Soledad, con la presencia del enlace de género y diversidad sexual, enlace de juventudes, funcionario de atención psicosocial, el coordinador de la Casa de Paz de Soledad, y una mujer representante de la Red de Mujeres del municipio.

El coordinador de la Casa de Paz de Soledad, señor Ludwin Cabas Gamero, presenta el plan de acción año 2018 y las actividades macro de la organización a realizar donde es importante la vinculación de otros actores e instituciones, luego de dar informe de actividades ejecutadas en el año 2017 con la participación activa de la población LGBTI y otros grupos poblacionales tales como mujeres, jóvenes, víctimas, entre otros.